

Projet de construction d'une deuxième école primaire à l'Ile des Soeurs.

Présentement deux de nos petites-filles fréquentent l'Ecole primaire de l'Ile des Soeurs et une troisième attend son admission à la garderie. Nous pensons que toujours la Commission scolaire répondrait aux besoins essentiels de l'éducation des jeunes d'âge primaire habitant l'Ile.

Nous croyons essentiel qu'une deuxième école y soit construite dans le meilleur intérêt des enfants et des parents.

Il serait irresponsable d'obliger des enfants du niveau élémentaire ou primaire à voyager quotidiennement en autobus hors de l'Ile. Il y va de leur santé, leur bien-être, leur équilibre et de leur éducation.

Nous appuyons le projet de la construction d'une école dans le triangle, à défaut de pouvoir le réaliser dans le parc Lafontaine, à l'endroit privilégié où sont admis les chiens...Ce lieu aurait été plus sécuritaire, probablement moins proche des résidences des citoyens, et dans un espace plus éloigné de la pollution que dégagent les automobiles, les autobus et autres véhicules routiers. A défaut d'un endroit plus approprié, nous appuyons le projet de construction d'école dans le triangle.

Souvenons-nous que le degré de civilisation d'un peuple se mesure à l'importance qu'il attribue à l'éducation des jeunes et aux meilleurs moyens qu'il y consacre pour y parvenir.

Yolande Larose